学習に部活動に集中して取り組む生徒を育成するために 家族みんなで**早寝・早起き・朝ご飯を実践しよう!**

気仙沼市立津谷中学校







生田大名

学校だより第6号

令和2年7月27日(月) FAX 0226-42-2698

気仙沼市本吉町津谷桜子2番地

Tel 0226-42-2654

文化芸術劇場ワ



[創作ダンスの一コマ]



[ワークショップ講師の方々]

7月17日(金)文化庁文化芸術事業「ミュージカル」を行うた めのワークショップを全校生徒及び職員を対象に、午前と午後の2 回に分けて実施しました。講師は、ミュージカルカンパニーイッツ フォーリーズの女優、米谷美穂さんをはじめとする4名の方々です。 今回、新宿の劇場にて新型コロナウィルス感染症のクラスター出て いることから、スタッフの皆さんには、1週間の体温測定や抗体検 査における陰性の確認,陽性者との濃厚接触歴の有無などを確認し た上で来校していただきました。また、来校した際も検温をしてい ただき、指導の際は、フェースシールドとマスクを着用し、互いの ソーシャルディスタンスを確保すると共に, 適度な休憩や換気など, コロナ対応に気を配り ながら、表現に関わる部分の動きをなどを生 徒や職員に指導していただきました。はじめは恥ずかしがっていた 生徒たちもリズムにノリだし, 気持ちよく踊っていました。

今回のワークショップは、あくまでも10月1日(木)に実施す るミュージカルに全校で出演するための練習にあたる部分です。指 導いただきました講師の方々からは「生徒さんたちみなさん素直で、 一緒に楽しくワークショップが出来ました。次回が楽しみです。」 という感想をいただいております。ミュージカル本番が楽しみです。 コロナ対応が収束してきた折には、保護者や地域の皆様にもお声が けしたいと思いますのでよろしくお願いします。

【家庭訪問(1年),三者面談(3年)】

本来であれば、1年生の家庭訪問を4月下旬に計画してお!川中そして本校の4校で交流試合を以下の通り行い りましたが、新型コロナウィルス感染症への対応で臨時休しました。送迎、応援等ありがとうございました。 校になったことから,7月27日(月)から7月31日(金) までの間で行わせていただきます。

また、同時期に3年生は三者面談を実施いたします。主・サッカー 7月23日 大谷中 な内容は進路についてです。生徒と保護者の希望を伺い、 目標達成に向けて今後どのような取組が必要かなどを話し!女子バスケットボール 7月25日 津谷中 合う予定です。面談時間及び家庭訪問時間の詳細につきま 男子テニス 7月23日 町体テニスコート しては、担任の方から日程調整をさせていただきますので、女子テニス よろしくお願いします。

【交流試合】

3年生の引退試合も兼ね、大谷中、歌津中、志津

7月23日 平成の森 野球

バレーボール 7月24日 志津川ベイサイドアリーナ

男子バスケットボール 7月24日 津谷中

7月23日 旧小泉中テニスコート

男女卓球 7月23日 本吉体育館

[8月主な行事予定]

- 8/ 3(月)3学年:三者面談⑥
 - 4 (火) みやぎアドベンチャープログラム (1年)
 - 5 (水) 学校経営反省会
 - 6 (木) 民生委員さんとの懇談会
 - 7(金)第1学期終業式
 - 10 (月) 山の日
 - 12 (火) ~14 (金)

※学校に当番を置かない日 (閉まっています)

- 18 (火) 断水 [10:30~11:30]
- 19(水)職員会議
- 20(木)第2学期始業式,実力テスト

- 20(木)第2学期始業式,実力テスト 体育祭演技図説明会
- 2 2 (土) 数学検定
- 23 (日) PTA親子奉仕作業
- 27(木)体育祭総練習 スクールカウンセラー勤務日
- 28 (金) 体育祭準備 津谷の日 スクールソーシャルワーカー勤務日
- 29 (土) 体育祭
- 30(日)数学検定
- 31(月)振替休業日[8月29日分]

<今年度初めての参観日、学年懇談会>



本来であれば、4月18日(土)に第1回授業参観日、学年・学級懇談会、PTA総会などを実施する予定でおりましたが、新型コロナウィルス感染症への対応で5月31日まで臨時休校になったことから、今回が今年度初めての授業参観になりました。

市内の学校では、ソーシャルディスタンスが保てないなどの理由で授業参観を実施しないところもございますが、本校は1クラスあたりの人数が30人を大きく上回ることがないこと、校舎及び学級や学年ルームなどゆったりとした設計で作られていることなどから実施することにいたしました。中学校1年生は、教科担任制にも少

[授業参観の様子]

し慣れたようであり、授

業や部活動に関わる多くの先生方の名前を覚え、楽しく会話する様子が見受けられます。また、2年生、3年生においても一つ進級した学年で新しい学びに取り組んでいる姿をたくましく感じます。学年懇談会では、はじめに、学年委員やPTA専門委員を選出した後、学習面や生活面、保健安全面等について学年の方から説明がありました。また、3学年懇談においては、秋に延期した修学旅行について旅行業者立ち会いの下、校長から、市教育委員会の考え、各学校の様子、新型コロナウィルス感染症の現状、現時点での修正案そして代替案などを説明した後、今後は生徒及び保護者のアンケートをもとに、最悪中止という選択肢も視野に入れながら、行き先について決定することを確認し合いました。

保護者の皆様には、御多用の中、授業参観、学年懇談会に足を運んでいただき、ありがとうございました。

【津谷中学校体育祭について】

伝統がある津谷中学校体育祭を8月29日(土)に半日開催で実施する予定で計画を進めております。今年度は、新型コロナウィルス感染症の拡大防止のため、あらゆる行事が中止になっておりますが、三密に留意しながら、今年度の生徒会テーマ「個性よ、満開に咲き誇れ!」のもと、生徒の運動会実行委員会と体育科の教員が中心に現在計画を進めております。なお、コロナ禍での開催ということもあり、各演技や競技においてはこれまでとは異なり、開閉会式の簡素化をは



じめ、競技人数の縮減、演技における隊形の工夫など創意工夫を凝らしながら行う予定です。また、観客数を押さえるために、地域関係者には、来賓としての案内を行わない予定でおりますのでその点につきましては御理解願います。